



QUADRUPLE AGRESSIONS

La voyoucratie vient, une fois de plus, porter atteinte à notre profession ! N'acceptant pas l'ordre et la discipline, sans états d'âme, les voyous se rebellent et agressent violemment les personnels pénitentiaires!

Hier, suite à une descente de régime, un de nos pensionnaires ceinture **un officier** tout en le bousculant contre le kiosque d'unité. Il a fallu tout le professionnalisme et la vigilance de l'ensemble des agents pour maîtriser cet énergumène.

Second round aujourd'hui :

Suite à des fouilles inopinées matinales nos collègues ont été, encore, frappés dans leur chair !

UN SEUL ET UNIQUE VOYOU MÉCONTENT AGRESSE :

Un premier agent mordu au niveau de la cuisse

Un second frappé au niveau de la jambe

Un troisième frappé au poignet

Force Ouvrière Val de Reuil souhaite un prompt rétablissement aux collègues victimes de la voyoucratie **tout EN LES FÉLICITANT POUR LEUR PROFESSIONNALISME** et se tient à leur disposition !

Force Ouvrière Val de Reuil condamne ces multiples agressions et exige **des sanctions exemplaires** suivies de transferts immédiats pour ces énergumènes qui pourrissent quotidiennement nos détentions.

